

Comunicadores abogan por defensa de la verdad sobre Venezuela



Caracas, 24 jun (RHC-PL) El periodista e investigador español Fernando Casado abogó por la defensa de la verdad sobre Venezuela como una vía que garantiza la paz y la estabilidad nacional.

El ganador del Premio Nacional de Periodismo por su obra "Antiperiodistas, confesiones de las agresiones mediáticas sobre Venezuela", será uno de los invitados internacionales, el próximo lunes, al Congreso de la Patria, capítulo comunicadores.

El también docente en la Maestría de Derecho Internacional Público de la Universidad Bolivariana de Venezuela, precisó que que el congreso reunirá a más de tres mil comunicadores, de quienes resaltó su responsabilidad al reflejar lo que ocurre en el país suramericano.

Sobre el foro, que consideró el evento en materia de comunicación más importante que se ha realizado en la última década, precisó que analizará las experiencias profesionales tanto en el territorio nacional, local e internacional.

Asimismo destacó que al evento asistirán otros invitados foráneos como el periodista y docente uruguayo radicado en México, Carlos Fazio, el brasileño Beto Almeida, fundador de la multinacional Telesur; y Francisca Cabieses, subdirectora de la revista chilena Punto Final, entre otras personalidades.

En esa cita con los comunicadores, que tendrá como escenario el teatro Teresa Carreño, en Caracas, debatirán además sobre el uso de las redes sociales, comentó.

Asimismo, apuntó que se estará desarrollando diversas actividades en otros estados venezolanos.

Casado exhortó a todos los periodistas a cumplir con la ética de esa profesión y no convertirse en herramienta de quienes sus intereses van en contra de la ciudadanía.

El libro Antiperiodistas... de la editorial Akal, ha tenido una rápida difusión en Venezuela porque recoge declaraciones de más de 70 profesionales de 11 periódicos de Estados Unidos, América Latina y de los tres principales diarios españoles: El País, El Mundo y ABC, sobre las políticas de manipulación en torno a la realidad de la nación suramericana.

Casado recordó que desde el triunfo de la Revolución bolivariana esa imagen distorsionada de la vida en Venezuela se ha convertido en una peligrosa arma para la desestabilización nacional.

En ese sentido resaltó la importancia de darle voz a los que no tienen voz y mostrar la verdadera realidad, tal como lo indicara el ministro de Comunicación e Información de Venezuela, Luis José Marcano, anfitrión del evento.

Por su parte, Fazio, otro de los invitados internacionales al foro, opinó que Venezuela está a la vanguardia en el plano de la comunicación al potenciar el papel de una nueva cobertura mediática a través de medios alternativos y comunitarios.

El próximo lunes, cuando se conmemore además el Día del Periodista en Venezuela, dijo el analista del diario La Jornada, podremos mostrar al mundo que la comunicación es clave en esta coyuntura de guerra no convencional a la cual está sometida Venezuela por parte de la derecha en alianza con sectores empresariales y el imperialismo estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98041-comunicadores-abogan-por-defensa-de-la-verdad-sobre-venezuela>



Radio Habana Cuba